

Inicio > Económica > Un 2% del PIB se pierde por cuenta del cambio climático: Fundación Ellen...

Económica Generales Nacional

Un 2% del PIB se pierde por cuenta del cambio climático: Fundación Ellen MacArthur

agosto 12, 2021

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Agréganos como tú fuente de noticias

El cuarto día del VI Congreso Empresarial Colombiano de la Andi inició con una conferencia de Luisa Santiago, Líder en América Latina de la Fundación Ellen MacArthur, quien manifestó que es indispensable transformar la economía para lograr mitigar el cambio climático de forma efectiva.

Si bien la transición energética es muy importante en este proceso, no es suficiente, por lo que Santiago destaca la economía circular como una estrategia complementaria idónea por sus múltiples beneficios para las personas, las empresas y la naturaleza.

Durante su intervención, el Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Carlos Correa Escaf destacó que ya hay 100 empresas que hacen parte de la estrategia para que Colombia sea Carbono Neutro en 2050, e hizo un llamado a que más organizaciones se unan, ya que esperan llegar a 500.

También destacó la renovación del compromiso de reducción de emisiones por parte del Gobierno, que pasó de 20% al 51% a 2030. Para esto se avanza en tres ejes: lucha contra la deforestación - incluida conservación y restauración-, transición energética, movilidad y agricultura sostenible, y educación ambiental.

Finalmente, Correa anunció que presentará la Ley de Acción Climática en los próximos días para garantizar que esta meta país vaya más allá del Plan de Desarrollo.

Nicole Schwab, Co-Directora de soluciones basadas en la naturaleza del Foro Económico Mundial, inició mencionando los múltiples riesgos empresariales que implica la pérdida de capital natural, el cual debería incrustarse en el centro de la economía y valorarse adecuadamente.

También destacó que, contrario al pensamiento que sostiene que cuidar el ambiente va en detrimento del crecimiento económico, el Fondo Económico Mundial estimó que con 15 cambios en tres sistemas socioeconómicos se podrían generar 10 trillones de dólares al año y crear 395 millones de trabajos para el 2030.

Buscar el cambio, reconociendo la realidad y lo mucho que queda por avanzar fue la conclusión del panel moderado por Juan Roberto Vargas, Director de Noticias Caracol, y en el que participaron Felipe Bayón, Presidente de Ecopetrol; Hernando García Martínez, Director General del Instituto Humboldt; Bernardo Vargas, Presidente de ISA; y Alexandre Lemos, Gerente General de Natura en Colombia.

Bayón recordó que la transición energética no es un switch que se prende y apaga, sino un proceso en el que se deben articular muchos factores y acciones; García invitó a ver la biodiversidad como un factor de competitividad, reconociendo que la naturaleza es el principal activo de Colombia para movilizar el desarrollo; Vargas manifestó que las empresas no pueden competir cuando se trata del ambiente, sino cooperar; y Lemos destacó el inmenso reto que implica que desde los negocios se deje de ver el cuidado del ambiente como un tema de caridad, y pase a ser un tema de estrategia corporativa.

Rodrigo Roldán, Gerente regional Latinoamérica vinculación con gobierno y regulatorio de Mattel; Santiago Londoño, Gerente General de Haceb; y Heinz Bóni, Jefe del grupo de materiales críticos y eficiencia de recursos del laboratorio de Tecnología y Sociedad en Empa en St. Gallen (Suiza) conversaron sobre distintas soluciones circulares que aportan al manejo del cambio climático en un panel moderado por Francisco Miranda, Director de Portafolio.

En este espacio coincidieron en que la economía circular, al ser una solución sistémica, exige trabajar en red y pensar desde el diseño y no solo desde la gestión de residuos, debe hacer parte de la cultura organizacional, y necesita ser medida y monitoreada.

La jornada de la mañana finalizó con la conmemoración del Primer año de la Alianza SIB Colombia - Andi, que incrementa la contribución empresarial al conocimiento de la biodiversidad a través de datos abiertos.

La presentación de propuestas de precandidatos presidenciales continúa con intervenciones de Sergio Fajardo, Jorge Enrique Robledo, Dilian Francisca Toro, Juan Manuel Galán y Mauricio Cárdenas.

¿Te gustó esta nota? ¡Síguenos en Redes Sociales!



Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram

Artículo anterior

Cabildo Gobernador Wiwa requirió a diputados la aprobación de proyectos departamentales que beneficien a comunidad indígena y campesina

Artículos relacionados Más del autor



Cabildo Gobernador Wiwa requirió a diputados la aprobación de proyectos departamentales que beneficien a comunidad indígena y campesina



"Minsalud es la entidad responsable de emitir carné de vacunación físico y digital": Ruiz



"Paramilitares eran grupos pequeños diseminados en todas partes: Rito Alejo Del Río

< >

Últimas Noticias



Un 2% del PIB se pierde por cuenta del cambio climático: Fundación Ellen MacArthur

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2021

El cuarto día del VI Congreso Empresarial Colombiano de la Andi inició con una conferencia de Luisa Santiago, Líder en América Latina de la...



Cabildo Gobernador Wiwa requirió a diputados la aprobación de proyectos departamentales que beneficien a...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2021

El cabildo gobernador del pueblo Wiwa, Fabio Montero, solicitó a la Asamblea Departamental la aprobación de las ordenanzas presentadas por la Gobernación del Magdalena...



"Minsalud es la entidad responsable de emitir carné de vacunación físico y digital": Ruiz

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2021

Desde esta cartera se viene desarrollando un aplicativo que brinde seguridad de la información, sea para todos los ciudadanos y contemple requerimientos internacionales. Ante la...



"Paramilitares eran grupos pequeños diseminados en todas partes: Rito Alejo Del Río

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2021

*En su sexta versión a la JEP, el general retirado dijo que evitó muchas masacres con la movilidad de las tropas. El general en retiro...



Movimiento Magdalena Joven participa en la firma y apertura del Pacto Colombia con las...

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2021

Últimas Noticias



Un 2% del PIB se pierde por cuenta del cambio climático: Fundación Ellen MacArthur

Redacción4 La Libertad - agosto 12, 2021

El cuarto día del VI Congreso Empresarial Colombiano de la Andi inició con una conferencia de Luisa Santiago, Líder en América Latina de la...

Por estos días, el movimiento Magdalena Joven se encuentra participando en la apertura de la socialización y firma del Pacto Colombia con las juventudes. El...

Más Leídas

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales

septiembre 2, 2020



EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla

agosto 29, 2020



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena

agosto 27, 2020

ENTRADAS POPULARES



Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...

octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito

febrero 3, 2020

Milena Quaglini, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...

febrero 29, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	68809
Nacional	24915
Crónica Judicial	13514
Local	7613
Deportes	7208
Atlántico	6257
Mundo	5846
Región	4931
Económica	3993



SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblibertad@gmail.com

Te recomendamos leer:

SÍ

El Grupo Gilinski adquirirá el FirstCaribbean International Bank del Caribe

noviembre 1, 2019

f



Defienden condiciones de mercado para la carga de vehículos eléctricos e...

julio 9, 2021